
 

  

 

AG Extraordinaire US Autrans  

17 septembre 2020 
 

 
Le quorum n’étant pas atteint à 20h, l’Assemblée Générale extraordinaire a eu lieu à 20h30 le  
17 septembre 2020.  
 

1. Vote du Compte Rendu de l’Assemblée Générale US Autrans 2019  
- le rapport a été voté à l’unanimité par l’assemblée  

 
2. Présentation du Rapport Moral par le président – Nicolas Heldenbergh  

 
Bonsoir à tous, 

La saison hivernale aura été compliquée, entre le manque de neige et la Covid. 

Malgré cela, nous avons pu skier une bonne partie de l’hiver dans des conditions assez variables grâce au travail 

des équipes de la station. 

Les événements prévus dans la saison n’ont pas pu tous avoir lieu, mais je tiens encore une fois à remercier la 

mairie-station pour leur soutien et leur aide, tant financière que matérielle et de mise à disposition de personnel pour 

le fonctionnement du club. 

Le bureau a été renouvelé en grande partie ces deux dernières années, et les nouvelles équipes sont parties 

maintenant sur de bonnes bases pour avancer plus soudés et dans le dialogue pour la suite. 

Je tiens à remercier les équipes dirigeantes des sections et les membres du CA, mais également tous les bénévoles 

qui donnent de leur temps pour faire fonctionner notre association. 

Je remercie les partenaires du club, notamment l’Agence Beroud Immobilier qui soutient le club dans son ensemble 

avec la gestion des locations du chalet. (un sujet à revoir avec la mairie pour la suite). 

Un grand merci enfin à la commune et ses équipes, et en premier lieu Christophe Aguiard et Stéphane Chuberre 

avec qui les échanges et les liens permettent d’avancer sereinement tout au long de la saison. 

Pour les bilans de chaque section, je laisserai chacun des responsables en parler. 

Je terminerai simplement en pointant la bonne vie à haut niveau du club, avec encore cette année des représentants 

en Equipe de France et des résultats brillants à haut niveau. 

- Laura Boucaud – Vice Championne d’Europe de biathlon junior en sprint 

- Laura Boucaud & Lou-Anne Chevat – Championnes du Monde junior en relais de Biathlon 

- Léna Brocard et Nils Gouy sélectionnés aux Championnats du Monde Junior de Combiné Nordique 

- Charly Deuffic – Sélectionné aux OPA Games-Coupe d’Europe Jeunes (pas eu lieu cause Covid) 



 

Pour 2020-2021 

- Laura Boucaud et Lou-Anne Chevat en Equipe de France Junior de Biathlon  

- Léna Brocard en Equipe de France B de Combiné Nordique 

- Nils Gouy en Equipe de France Junior de Combiné Nordique 

 
- Le rapport moral a été voté à l’unanimité  

 
3. Présentation des bilans financiers et rapport d’activité de chaque section  

- Delphine Leconte et Olivier Marion pour la section fond  

- David Robert pour la section alpin  

- Jean-Marc Clerc pour la section saut  

- Les rapports d’activité, et les prix des licences ont été voté à l’unanimité  
 

4. Présentation du rapport financier général par le trésorier, Roland Airiau 
-> Bilans financiers en annexes  

- Le rapport financier a été voté à l’unanimité  
 

5. Renouvellement du bureau  

- Sortant et ne se représentant pas : Nicolas Heldenbergh 
- Arrivent en fin de mandat et se représentent : Judith Nijman 

- Se présentent pour entrer au Conseil d’Administration : Laurent Lescaut et Laurent 
Minelli 

- Tous les candidats sont élus au sein du Conseil d’administration à l’unanimité.  
 

6. Le nouveau Conseil d’Administration est donc composé de 18 membres.  
Suite à l’Assemblée Générale, le CA s’est réuni pour l’élection du Bureau comme suit :  

- Président = Laurent Minelli 

- Trésorier = Roland Airiau  

- Secrétaire = Judith Nijman  

- Vice-Président = Christelle Moretti  

- Trésorier-adjoint = Olivier Marion  

- Secrétaire-adjoint = Jean-Pierre Simorre  

- Responsable Alpin = Ludovic Arnaud  

- Responsable Saut = Jean-Marc Clerc  

- Responsable Fond = Delphine Leconte  

- Sebastien Bur (trésorier Fond)  

- David Robert (trésorier alpin)  

- Jean-Luc Porret  

- Gaëlle Argoud-Puy  

- Gregory LeScour  

- Jean Poizat  

- Emmanuelle Enard  

- Jean-Michel Cambon  

- Laurent Lescaut 



 

 
+ Marie-Charlotte Tanchoux (trésorière section saut) – hors CA général 

 

7. Divers saison 2020-2021 :  

- Le loto sera organisé par la section fond et la bourse au sport par la section alpin 

- Le chalet : Béroud Immobilier, partenaire, a été vendu et nous espérons que le nouveau 
propriétaire continuera à gérer la location. Il est prévu une réunion avec Béroud 
Immobilier pour une nouvelle convention et avec la marie pour des travaux d’entretien 
(électricité, extérieurs) au mois de septembre. L’entretien intérieur sera prise en charge 
par le club et avec l’aide de ses bénévoles.  

 

Nicolas HELDENBERGH  
Président AS Autrans 

 
             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

 ANNEXES 

A. Annexe 1 Bilan financier GENERAL 2019-2020 

B. Annexe 2 Bilan financier SECTION FOND  2019-2020 

C. Annexe 3 Bilan financier SECTION ALPIN 2019-2020 

D. Annexe 4 Bilan financier SECTION SAUT 2019-2020 

 

a) Annexe 1 Bilan financier GENERAL 2019-2020 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

b) Annexe 2 Bilan financier SECTION FOND  2019-2020 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

c) Annexe 3 Bilan financier SECTION ALPIN 2019-2020 



 

 
 

 

 

d) Annexe 3 Bilan financier SECTION SAUT 2019-2020 



 

 

 

 


